

Modifications apportées à la GP01 AERO

Le paragraphe § 6 de la GP01 relatif aux marques de certification a été mis à jour en vue d'être plus explicite sur certaines interdictions d'utilisation de la marque.

Ces indications apportent un niveau de précision mais n'ont pas pour but un changement de règles.

Paragraphe de la procédure de la GP01	Nature des modifications
§6	<ul style="list-style-type: none"> - 3^{ème} paragraphe : rappel que l'utilisation de la marque est soumise au guide de communication transmis par Bureau Veritas Certification à ses clients. - Avant dernier paragraphe : listing de toutes les exigences que doit respecter un organisme en matière d'utilisation de la marque. Ces exigences proviennent de la norme 17021-1 qui régit nos activités - Dernier paragraphe : ajout d'une règle prévue par l'IAQG

Changes made to GP01 AERO

Paragraph § 6 of GP01, dealing with certification marks, has been modified in order to clarify certain bans of use for certification mark.

It is not a changes in rules, this is just a clarification.

Paragraph of GP 01 procedure	Nature of the changes
§6	<ul style="list-style-type: none"> - 3rd paragraph: reminder of the use of certification mark in a communication guide sent to our clients by Bureau Veritas Certification. - Before the last: listing of all requirements that an organization should respect in order to use our mark. These requirements come from the 17021-1 standard that - Last paragraph: a rule from the IAQG has been added.